







277

Die Ausstellung das Kind. Gestern nachmittags führten 60 Mädchen der Bürgerschule 2. Bz. Czerninplatz auf dem grossen Podium im Zentralraum der Rotunde Reigenspiele und Ordnungsübungen vor. Die Leitung hatten Schulleiter Drechsler und Bürgerschullehrer Mauritius Hoffmann. Das zahlreiche Publikum zeichnete die Kinderschar für die mit grosser Exaktheit und Grazie ausgeführten Übungen durch lebhaften Beifall aus. Anlässlich des 1. Mai entfiel gestern das Konzert der Regimentskapelle. Von heute an werden die Deutschmeister in der Rotunde wieder täglich musizieren.

---